
TOP „Tagesstätte Rheinfelden als Teil der tagesstrukturierenden Angebote im Planungsraum Rheinfelden“

Der **Sozialausschuss** hat in seiner **öffentlichen Sitzung vom 08.11.2017** folgende Änderung des Beschlussvorschlages an den Kreistag beschlossen:

- Ziffer 2) erfährt eine Umformulierung:

„Als kommunale Mitfinanzierung beschließt der Landkreis eine zusätzliche laufende jährliche Beteiligung an den drei Tagesstätten Lörrach, Schopfheim und Rheinfelden in Höhe von 100.000 € (Variante 1).“

- Ziffer 3) entfällt.

Wortlaut der Beschlussempfehlung des Sozialausschusses an den Kreistag:

1. Die Tages- und Begegnungsstätte für psychisch kranke Menschen in Rheinfelden wird ab 2018 realisiert.
2. Als kommunale Mitfinanzierung beschließt der Landkreis eine zusätzliche laufende jährliche Beteiligung an den drei Tagesstätten Lörrach, Schopfheim und Rheinfelden in Höhe von 100.000 € (Variante 1).

Abstimmungsergebnis: 22 Ja-Stimmen, einstimmig